

JODOIGNE

« Pile et Face » de Patricia Fontaine reçoit le prix coup de cœur à Mazamet

L'auteur de *Jodoigne-Souveraine* primée pour la seconde fois au Salon international du livre de Mazamet, en France.

● Marc WELSCH

Les auteurs belges sont appréciés en France, et notamment au Salon international du livre de Mazamet (Tarn), qui a remis ses prix littéraires les 12 mai dernier. Pour la seconde fois, Patricia Fontaine (Jodoigne-Souveraine) s'est vu décerner un prix. En 2017, c'était le prix roman pour *Cape Verde*. Cette fois, c'est prix coup de cœur qu'elle a reçu pour son roman *Pile et Face*.

Philippe De Riemaeker (Jodoigne), déjà primé par



Les Belges étaient présents en force à Mazamet, notamment Patricia Fontaine (au milieu, à droite) et Philippe De Riemaeker (nœud papillon), en haut.

le passé, avait l'honneur de présenter la cérémonie de remises de récompenses en compagnie de la journaliste et écrivain Virginie Rouquette (Béziers).

« C'est avec joie et une émotion non dissimulée que j'ai

pris connaissance du palmarès, confie-t-il. Patricia Fontaine n'est désormais plus une inconnue dans le Tarn. Cette année, pour son 10^e anniversaire, le salon a reçu deux Belges en qualité d'invités d'honneur deux Belges : l'actrice

Harmonie Rouffiange et le réalisateur Romuald Lété. Plusieurs écrivains belges étaient également présents : outre Patricia Fontaine, Ziska Larouge, Bou Bounoïder, qui est également éditeur chez Acrodacrolivre, et Jean Pier-

rad. Les éditions Academia de Louvain-la-Neuve étaient également représentées. »

Philippe De Riemaeker a joué la carte de la solidarité puisque les auteurs belges ont pu loger chez l'habitant dans le sud de la France. L'aventure des Brabançons dans le Tarn n'est pas clôturée. « En septembre prochain, ajoute Philippe de Riemaeker, je me rendrai à Rocamadour pour réitérer l'expérience avant de me rendre à Buzet-sur-Baise en compagnie de l'actrice Évelyne Dress. Patricia Fontaine sera également du voyage. » Une Patricia Fontaine ravie de recevoir son prix : « C'est une belle reconnaissance, et toujours un vrai plaisir de conquérir un jury. Tout au long de notre séjour à Mazamet, nous avons pu faire de belles rencontres tout en permettant à nos amis français de découvrir des auteurs belges ». ■